

Hans Wenzlik Ehrenmitglied der Reuthschützen

Für den Geehrten kommt die Verleihung sehr überraschend; Bei der Generalversammlung stimmen die Mitglieder der Ehrung zu. Sie danken ihm für Treue und Fleiß.

Selb – Eine freudige Überraschung hat der Schützenverein „Waldfreund Reuth“ seinem Mitglied Hans Wenzlik gemacht: Bei der Jahreshauptversammlung ernannte ihn der Verein zum Ehrenmitglied. Wie der Vorsitzende Siegfried Wunderlich sagte, hatte der Vorstand die Ehrung schon während des Jahres ins Auge gefasst.

Grund für die Ehrung war nach den Worten des Vorsitzenden nicht nur Wenzliks langjährige Mitgliedschaft, sondern auch sein großer Einsatz beim Arbeitsdienst. Da die Verleihung der Ehrenmitgliedschaft nur in einer Mitgliederversammlung beschlossen werden kann, wurde gleich bei der Hauptversammlung abgestimmt. Nach dem einstimmigen Votum überreichte der Vorsitzende Hans Wenzlik die Urkunde.

Zu Beginn der Generalversammlung hatte Wunderlich die Mitglieder begrüßt war in seinem Bericht auf die Aktivitäten des Vereins mit

seinen 61 Mitgliedern eingegangen. Die Veranstaltungen begannen demnach mit dem Darts-Turnier am Karfreitag, bei dem sich Florian Wunderlich den Sieg sicherte.

In schöner Erinnerung sei allen die Vereinfahrt über Himmelfahrt. Vier herrliche Tage auf Usedom und in der weiteren Umgebung hätten bei den 32 Teilnehmern bleibende Eindrücke hinterlassen.

Sehr erfolgreich war nach Wunderlichs Worten wieder das Gartenfest. Der Vorsitzende bedankte sich bei allen Helfern für ihren Einsatz, denn nur in gemeinsamer Anstrengung könne ein kleiner Verein solche Feste stemmen.

Beim Hauptschießen im Herbst wurde der neue Schützenkönig proklamiert. Diese Würde fiel diesmal auf den Vorsitzenden selbst, Zweiter und damit Knackwurstkönig wurde Wunderlichs Stellvertreter Markus Fischer. Gleichzeitig wurden an diesem Abend auch Gau-Ehrungen an Franziska Rais, Manfred Zimprich und Herbert Klyiesen überreicht.

Zweiter Vorsitzender Markus Fischer brachte die Ereignisse des vergangenen Jahres mit Bildern in Erinnerung. Die Fotos aller Aktivitäten hatte er in einer Chronik zusammengefasst, die er an die Mitglieder verteilte.

Auf die Beteiligungen an den ein-



Bei der Verleihung der Ehrenmitgliedschaft (von links): Ehrenmitglied Adolf Distler, Schützenmeisterin Karin Köhler, Vorsitzender Siegfried Wunderlich, das neue Ehrenmitglied Hans Wenzlik und zweiter Vorsitzender Markus Fischer. Foto: pr.

zernen Schießen ging Schützenmeisterin Karin Köhler ein. So hätten sich am Frühjahrsschießen 17 Schützen beteiligt, am Hauptschießen 19 und am Abschießen ebenfalls 19. Zusätzlich zu den üblichen Hauptscheiben sei beim Hauptschießen eine Gedächtnisscheibe für Irma Wunderlich ausgeschossen worden. Sieger wurde hier Rudi Frust. Zum Abschießen kam auch ein Geburtstagspokal

von Wilfried Fischer dazu, den Adolf Distler souverän gewann. Auf dem von Marion Wunderlich gestifteten Wanderpokal durfte sich Siegfried Wunderlich zum zweiten Mal verewigen.

Spannend wurde es für die Zuhörer dann als Kassiererin Hildegard Reul die finanziellen Bewegungen im Vereinsjahr ansprach. Da keine größeren Anschaffungen getätigt wurden,

schlug das Vereinsvermögen mit einem kleinen Plus zu Buche.

Nach diesen Ausführungen bestätigten die Kassenprüfer Adolf Distler und Horst Pecher der Kassiererin eine gute Kassenführung.

Nächster Punkt waren die Termine für die drei Schießen und die Planung des Gartenfestes. Folgende Termine legte die Versammlung fest: Karfreitag, 14. April, Darts-Turnier, Freitag 21. April, erster Schießtag Frühjahrsschießen, Dienstag, 25. April, zweiter Schießtag Frühjahrsschießen, Samstag, 29. April, Preisverteilung Frühjahrsschießen. Die Vereinfahrt an den Gardasee findet von Donnerstag, 25. Mai, bis Sonntag, 28. Mai, statt. Das Gartenfest steigt am Sonntag, 18. Juni. Die Termine für das Hauptschießen lauten: Freitag, 15. September, erster Schießtag, Freitag, 22. September, zweiter Schießtag, Samstag, 30. September, Preisverteilung. Erster Schießtag für das Abschießen ist am Dienstag, 5. Dezember, zweiter Schießtag am Freitag, 8. Dezember. Die Preisverteilung findet zur Weihnachtsfeier am 15. Dezember, statt.

Wie bereits im Jahresprogramm aufgeführt, sind zur Vereinfahrt an den Gardasee auch Nichtmitglieder willkommen. Es sind noch Plätze frei. Anmeldungen über den Vorstand oder ein Vereinsmitglied.